
【年齢】 22歳
【活動時期】 R1.7〜R4.6
【出⾝地】 岩⼿県 盛岡市

【転出地】 宮城県 仙台市
【前職】ペットホテルスタッフ
【活動概要】 秋⽥⽝の飼育

秋⽥⽝の⾥での展⽰・案内等
秋⽥⽝の暮らしについて情報発信

○地域おこし協⼒隊に応募したきっかけを教えてください。

SNSで求⼈募集を⾒て興味を持ったからです。
また、ペットの専⾨学校を卒業しており⽝に関わる仕事をした
いと考えていたので応募しました。

秋⽥県 ⼤館市 藤川 琴⾥

○現在の活動について、感想を教えてください。

初めて⽝との暮らしが秋⽥⽝で不安もありました。しかし、1
年間トレーナーのもとでドッグトレーニングを学んだりブリーダー
さんから話を聞いたりなど学校では学べなかったことを知ること
ができ、世話をしている秋⽥⽝とともに⾃分⾃⾝も少しは成
⻑できたと思います。
また、秋⽥⽝の⾥には県外のお客様や海外からも秋⽥⽝

を⾒るために⾜を運んでくださり、多くの⼈が秋⽥⽝に興味を
持っていることに驚きました。

○今後の抱負や任期後の⽬標を教えてください。

もっと秋⽥⽝の魅⼒を伝えつつ、⼤館市のことも多くの⽅に
知ってもらい遊びに来てもらいたいので、今よりも情報発信・
㏚活動を⾏っていきたいと思います。
任期後は、ここでの経験を⽣かせるような仕事に就きたいと

思っています。

【メディア等の取材連絡先】
（メールアドレス）kankou@city.odate.lg.jp
（電話番号）0186-59-4649

（職場 ⼤館市観光課 秋⽥⽝の⾥）
【活動の様⼦を発信しているSNS・ブログなどのURL】
Twitter:@odate_akitainu Instagram:odate.akitainu



【年齢】 ３０歳
【活動時期】 H .３０.8.15 〜
【出⾝地】 秋⽥県 ⼤館市

【転出地】 東京都 三鷹市
【前職】 借り上げ社宅の管理・業務代⾏（不動産）
【活動概要】
「全国学⼒・学習状況調査」で、１０年以上トップレベル

である秋⽥県⼤館市の教育を、全国に発信する業務を担
当しています。教育視察の受け⼊れや、関東圏の児童を招
いた教育体験旅⾏の企画・実⾏、⽂部科学省委託事業で
ある中国との教職員交流などの業務にあたっています。

○地域おこし協⼒隊に応募したきっかけを教えてください。

結婚を機に帰省を考え、⼤館市が開催する移住フェアに参
加した際に、この仕事を紹介してもらったことがきっかけです。

秋⽥県 ⼤館市 近藤 英成

○現在の活動について、感想を教えてください。

新規で対応する業務が多く、⼀からかたちを創っていく際に、
相⼿⽅との認識や要望をすりあわせていく点に苦労しました。
しかし、ほぼ業務が形式化されていた前職では出来なかった
であろう経験をさせてもらったことで、⾃⾝の成⻑や⾒識が広
まったと感じ、感謝しています。また、⼤館市の教育を発信す
るほど、ここで⼦育てができることに喜びを感じています。
この業務を通して、⼤館の⼦どもたちや教職員が、⽇々の

学校⽣活や取り組んでいる教育がいかに良いものかを感じ、
誇りをもってくれていれば幸いです。

○今後の抱負や任期後の⽬標を教えてください。

在任中の⽬標は、現在の業務を、後任の⽅が対応しやす
いようにマニュアル化することです。
任期後は、引き続きふるさとである⼤館市や秋⽥県のため

に、⾏政職員として尽⼒して⾏きたいと考えています。

【メディア等の取材連絡先】
（メールアドレス）kh8566@city.odate.lg.jp
（電話番号）0186-43-7112  （職場）
【活動の様⼦を発信しているSNS・ブログなどのURL】
【SNS】 https://m.facebook.com/odatekyoiku/

ウィンタースクール 教育視察



【年齢】 ２７歳
【活動時期】 H３１ .４ 〜
【出⾝地】 秋⽥県 ⼤館市

【転出地】 埼⽟県 ⼾⽥市
【前職】 医療保育⼠
【活動概要】
教育アテンダントとして、全国からの教育視察の受け⼊れや

⼤館市の教育活動の発信を⾏っています。また、年に２回、
夏と冬に、⾸都圏在住の児童・保護者を対象に⼤館の教
育や⽂化を体験してもらうツアーの企画・運営なども⾏ってい
ます。今年度は、直接⼤館を訪問できない⽅へむけて、オン
ラインを活⽤した研修会の開催などにも挑戦しています。

○地域おこし協⼒隊に応募したきっかけを教えてください。
地元に戻ろうと思ったタイミングでこの仕事があることを知りま

した。両親が教師をやっていたこともあり、地元⼤館市の教育
の魅⼒をこの仕事を通して、私⾃⾝も知りたいと思いました。
また、地元出⾝であることを⽣かして、⾃分が体感してきた⼤
館の魅⼒を、⼦どもたちや先⽣⽅の活躍や頑張りと⼀緒に
全国へ発信できればと思い、応募しました。

秋⽥県 ⼤館市 ⾙森 真⽣

○現在の活動について、感想を教えてください。
普段は学校と関わる機会が多いのですが、活動地域が地
元であるため、⾏く先々で⾃分が学⽣時代にお世話になった
先⽣⽅と再会できるのはとても嬉しいです。また、活動を始め
て１年半が経ちましたが、⼀度視察に来た⽅が他の⽅を紹
介してくださったり、リピーターとして再度⼤館を訪れてくださっ
たりなど⼈との繋がりが広がっていくことに喜びを感じています。

○今後の抱負や任期後の⽬標を教えてください。
⼤館市には、全国の教育委員会の⽅々、地⽅議会議員

の⽅々、企業の⽅々、⼤学⽣など様々な⽴場の⽅が視察
にいらっしゃいます。来ていただいた⽅に満⾜していただけるよ
うに個々のご要望を伺いながら、視察に伺う学校にとっても有
意義なものとなるよう⼼がけ、関係各所との調整をおこなって
いきたいです。「⼤館にまた来たい」「⼤館と今後も繋がりた
い」と思ってもらえるようなアテンドを⼼がけたいです。

【メディア等の取材連絡先】
（メールアドレス）gakuji@city.odate.lg.jp
（電話番号）0186-43-7112 (職場)

【活動の様⼦を発信しているSNS・ブログなどのURL】
Https://m.facebook.com/odatekyoiku/ (facebook)

サマースクール 教育視察

https://m.facebook.com/odatekyoiku/

